

**Bundesbeschluss
über die Gewährleistung der geänderten Verfassung
des Kantons Waadt**

(Vom 16. Dezember 1965)

*Die Bundesversammlung
der Schweizerischen Eidgenossenschaft,*

in Anwendung von Artikel 6 der Bundesverfassung,
nach Einsicht in eine Botschaft des Bundesrates vom 26. November 1965¹⁾,
in Erwägung, dass diese Verfassungsänderung nichts der Bundesverfassung
Zuwiderlaufendes enthält,

beschliesst:

Art. 1

Der in der Volksabstimmung vom 2. und 3. Oktober 1965 angenommenen
Änderung der Artikel 13, Absätze 1 bis 4, und 14 der Verfassung des Kantons
Waadt wird die Gewährleistung des Bundes erteilt.

Art. 2

Der Bundesrat wird mit dem Vollzug dieses Beschlusses beauftragt.

Also beschlossen vom Nationalrat,

Bern, den 15. Dezember 1965.

Der Präsident: **P. Graber**

Der Protokollführer: **Ch. Oser**

Also beschlossen vom Ständerat,

Bern, den 16. Dezember 1965.

Der Präsident: **D. Auf der Maur**

Der Protokollführer: **F. Weber**

¹⁾ BBl 1965, III, 363.

Der Schweizerische Bundesrat beschliesst:

Veröffentlichung des vorstehenden Bundesbeschlusses im Bundesblatt.

Bern, den 16. Dezember 1965.

Im Auftrag des Schweizerischen Bundesrates,

Der Bundeskanzler:

Ch. Oser

8569

Bundesversammlung

Die Vereinigte Bundesversammlung hat am 8. Dezember 1965 folgende Wahlen vorgenommen:

Bundesrat:

Herr Rudolf Gnägi, Fürsprecher, Regierungsrat, von Schwadernau, in Spiegel bei Bern, zum Mitglied des Bundesrates anstelle des zurückgetretenen Herrn Friedrich Traugott Wahlen,

zum Bundespräsidenten für das Jahr 1966 Herrn Hans Schaffner, und zum Vizepräsidenten des Bundesrates Herrn Roger Bonvin;

Bundesgericht:

Herrn Otto Konstantin Kaufmann, Dr., Rektor, in St. Gallen, als Mitglied des Bundesgerichts.

Herrn Dr. Beat Brühlmeier, Oberrichter in Baden, als Ersatzmann des Bundesgerichts;

Eidgenössisches Versicherungsgericht:

Zum Präsidenten des Eidgenössischen Versicherungsgerichts für die Jahre 1966 und 1967 Herrn Pietro Mona, von Quinto, und zum Vizepräsidenten Herrn Adolf Boner, von Laupersdorf;

Herrn Bertrand-Eugène Houriet, Kantonsrichter, in Neuenburg, als Ersatzmann des Eidgenössischen Versicherungsgerichts.

Die Wintersession ist Freitag, den 17. Dezember 1965, geschlossen worden. Die Übersicht der Verhandlungsgegenstände wird demnächst dem Bundesblatt beigelegt.

Bundesbeschluss über die Gewährleistung der geänderten Verfassung des Kantons Waadt (Vom 16. Dezember 1965)

| | |
|---------------------|------------------|
| In | Bundesblatt |
| Dans | Feuille fédérale |
| In | Foglio federale |
| Jahr | 1965 |
| Année | |
| Anno | |
| Band | 3 |
| Volume | |
| Volume | |
| Heft | 52 |
| Cahier | |
| Numero | |
| Geschäftsnummer | --- |
| Numéro d'affaire | |
| Numero dell'oggetto | |
| Datum | 31.12.1965 |
| Date | |
| Data | |
| Seite | 739-740 |
| Page | |
| Pagina | |
| Ref. No | 10 043 143 |

Das Dokument wurde durch das Schweizerische Bundesarchiv digitalisiert.

Le document a été digitalisé par les Archives Fédérales Suisses.

Il documento è stato digitalizzato dell'Archivio federale svizzero.